

Vorstadt

Haus Nr.

Circularre.

Da in dem Wahl-Distrikte, welchem dieses Haus eingereicht wurde, wegen Doppelwahlen eine neue Wahl der Wahlmänner zur Ernennung des Deputirten zur konstituierenden Reichs-Versammlung nothwendig ist, so werden die, in demselben wohnhaften Herren Urwähler, unter Berufung auf die dießfällige Kundmachung des Magistrates vom heutigen Tage, hievon mit dem Ersuchen verständiget, sich mit ihren Legitimations-scheinen am 30. Juni d. J. zwischen 8 und 12 Uhr Vormittags, dann zwischen 3 und 6 Uhr Nachmittags, und am 1. Juli l. J. zwischen 8 und 12 Uhr Vormittags an dem früheren Wahlorte einzufinden und für die abgängigen Wahlmänner ihre Stimmen abzugeben; die Herren Hausinhaber oder Administratoren aber ersucht, diese Currenda bei sämtlichen Hauspartheien zur gefälligen Unterfertigung in Circulation setzen und Freitag den 30. d. M. Abends auf dem Rathhause, im 2. Stocke, im Präsidial-Bureau hinterlegen zu wollen.

Vom Stadt-Magistrate

Wien am 28. Juni 1848.

Fertigung der Herren Urwähler.



Sammlung L. A. Frankl